

Rentrée scolaire 2023-2022

Chers parents,

Voici quelques informations liées à notre rentrée scolaire 2022-2023.

Accueil pour la rentrée du 28 août 2023

Nous attendons les élèves le lundi 28 août 2023 selon l'horaire reçu par courrier :

Groupe A : 8h30

Groupe B : 12h15

La rentrée se fera dans le parc de Lestre, près de l'avenue Ball. En cas de pluie, prévoyez un parapluie ou un imperméable puisque l'accueil se fera dans le parc. Des membres du personnel vous accueilleront et vous dirigeront vers le groupe de votre enfant. Les affiches de prématernelle 4 ans sont rouges et celles de maternelle 5 ans et accueil sont jaunes. Par la suite, les enfants, accompagnés d'un parent, entreront dans l'école pour découvrir leur nouvelle classe.

D'ici la rentrée scolaire, nous vous invitons à venir jouer dans notre cour d'école, à visiter la bibliothèque du quartier. Il est aussi important de discuter de la rentrée scolaire avec votre enfant, de parler de ses craintes et de le rassurer.

L'entrée à l'école est aussi une étape importante pour un parent. Votre enfant vivra plusieurs activités et surtout plusieurs émotions. Il est important de prendre le temps de dialoguer avec lui. Si une situation problématique se produit à l'école, vous en serez informés. Sachez cependant que nous serons intervenus en respectant les étapes de notre code de vie. Dans ce cas, il est important de faire un retour verbal avec votre enfant. Ainsi, nous formerons une belle équipe, parents et intervenants scolaires, pour accompagner votre enfant dans le développement de tout son potentiel.



Pour toute question sur la rentrée scolaire ou sur le service de garde, je vous invite à téléphoner aux personnes suivantes :

Carolanne Rousseau-Plouffe, secrétaire d'école : 514 596-5175

Nathalie Desrochers, technicienne en service de garde : 514 596-3422

Au plaisir de vous rencontrer prochainement!

Élaine Rouleau-Girard
Directrice



Back to school 2023-2024

Dear parents,

Here is some information related to the start of the 2023-2024 school year.



Welcome back to school on August 28, 2023

We expect students on Monday, August 28, 2023, according to the schedule received by mail:

Group A: 8:30 am

Group B: 12:15 p.m.

The first day of school will take place in Lestre Park, near Ball Avenue. In case of rain, please bring an umbrella or raincoat, as the reception will take place in the park. Staff will greet you and direct you to your child's group. Signs for preschoolers aged 4 are red, and those for kindergarteners aged 5 and up are yellow. Children, accompanied by a parent, will then enter the school to discover their new class. Between now and the start of the new school year, we invite you to come and play in our schoolyard and visit the local library. It's also important to discuss the start of the new school year with your child, to talk about his fears and reassure him.

Starting school is also an important step for parents. Your child will experience many activities and, above all, many emotions. It's important to take the time to talk with him or her. If a problem arises at school, we'll let you know. However, you should know that we will have intervened in accordance with the steps in our code of conduct. In this case, it's important to give your child verbal feedback. In this way, parents and school staff can work as a team to help your child develop his or her full potential.



If you have any questions about the start of the school year or the daycare service, I invite you to call the following people

Lamia Oudia, school secretary: 514 596-5175

Nathalie Desrochers, daycare technician: 514-596-3422

We look forward to meeting you soon!

Élaine Rouleau-Girard
Principal